

『遊びの講習会 in 滝野すずらん丘陵公園 2018/08/04』



2018年8月4日（土）国営滝野すずらん丘陵公園にて開催された「全国造園フェスティバル2018」が開催されました。その中で、子どもたちの遊具での安全な遊び方をPRする事を目的として、子どもたちへの遊具の安全な利用方法に関するイベントを企画しました。

今回は「仲良く遊ぼう安全に」という冊子の中から、〈ゆうぐであそぶときのちゅうい〉を資料としてパネル化し、当日の公園利用者の子どもたち（保護者も含めて）に参加型のO×クイズ的な『遊び方の講習会』という形で行いました。

朝からの天候も曇り空、来園者も出足は疎らだったため、急遽予定を変更し、子ども連れの来園者が見つけては声をかけ、都度の講習会に参加してもらいました。皆さん快く参加していただきありがとうございました。

資料は、現行の「仲良く遊ぼう安全に」P-11～から抜粋し、受講した子どもたちに「あぶないあそび・あぶないふくそう」等への関心や理解を学んでもらいました。

当日は（一社）日本公園施設業協会北海道支部の会員が点検ユニフォームを着用し、講習会時のスタッフとして背中のみよことともに動き回りました。

また、現地では

- ・仲良く遊ぼう安全に 冊子
- ・JPFAのうちわ（遊びの10のやくそく掲載）

を配布資料として配り、来園者の子どもたちや保護者の方にも遊具での安全な遊び方を知ってもらうことができたのではないかと思います。